

17.05.2019

## **Antrag der SPD-Fraktion zur Sitzung des Umweltausschusses am 24. Mai 2019**

### **Installieren von Fahrradstellplätzen und E-Auto Ladestationen in Neubau- und Sanierungsgebieten**

Die Verwaltung wird gebeten, gemeinsam mit der DVV zu prüfen, in Neubau- und Sanierungsgebieten Stellplätze für Fahrräder mit Lademöglichkeit und Ladestationen für E-Autos einzurichten. Sollten sich aufgrund von Fördermöglichkeiten Spielräume ergeben, Sondernutzungsgebühren für E-Ladestationen abzusenken, soll dies ebenfalls geprüft werden.

#### **Begründung:**

Das Fahrrad erfährt zurzeit eine Renaissance als Fortbewegungs- und Transportmittel vor allem in Städten (Beispiel Kopenhagen). Zugleich erhöht sich die Anzahl der batterieunterstützten Fahrräder stetig. Dieser positive Trend muss auch aus Umwelt- und Klimagründen durch eine geeignete Infrastruktur unterstützt werden.

Durch die Verbesserung der Reichweiten und das Angebot an bezahlbaren Elektromobilen steigen die Verkaufszahlen dieser Fahrzeuge. Wenn nicht jetzt gehandelt wird, kann es zu Engpässen bei der Ladeinfrastruktur kommen. Daher ist es wichtig, ein stetes Ansteigen des Angebots an Ladestationen sicherzustellen.

